

KSN Dassel spendiert Verkehrssicherheitspakete



Die Sicherheit der Kinder liegt der KSN Dassel am Herzen: Seit einigen Jahren verschenkt die Sparkasse Verkehrssicherheitspakete an die Erstklässler. In der Grundschule Dassel konnten jetzt die 41 Schulkinder der 1a und 1b die Pakete von Angelika

Degenhardt und dem Auszubildenden Maximilian Singbeil von der KSN entgegen nehmen. Das neunteilige Set enthält unter anderem Reflektorbänder, ein Info-Heft mit einem Verkehrsschilder-Memory für spielerisches Erlernen richtiger Verhaltensweisen im

Straßenverkehr sowie ein Gewinnspiel, bei dem es Gutscheine und Fahrradhelme zu gewinnen gibt. Die KSN-Zweigstelle Dassel hofft damit, zu einem sicheren Schulweg beizutragen.

EM 26.8.11

Foto: Stöckemann